



∴ Gobierno de Hidalgo se comprometió

## Acuerdan garantizar suministro de agua en Emiliano Zapata

En un esfuerzo coordinado entre autoridades federales, estatales, municipales y habitantes de Emiliano Zapata, se han alcanzado importantes acuerdos para garantizar la sustentabilidad hídrica en ese municipio de Hidalgo.

Estos acuerdos tienen como objetivo fomentar el desarrollo basado en la economía circular, promoviendo el uso de agua residual tratada para actividades industriales, lo que contribuirá a equilibrar el crecimiento económico y social, con la protección del medio ambiente en la región.

En la reunión participaron la titular de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), María Luisa Albores González; el director local en Hidalgo de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), José Ángel Félix Sánchez, el secretario de Desarrollo Económico de Hidalgo (Sedeco), Carlos Henkel Escorza; la alcaldesa de Emiliano Zapata, Nelyda Hernández Palomares, representantes ejidales y pobladores.

La Semarnat establecerá un Comité de Seguimiento integrado por autoridades y representantes ciudadanos



La Sedeco se compromete a apoyar la puesta en marcha y operación de la planta bajo los acuerdos logrados en las mesas de trabajo.

para asegurar el cumplimiento de los compromisos adquiridos y vigilará la operación responsable de la planta de Time Ceramics.

Conagua agilizará los procesos administrativos para que la empresa utilice agua residual tratada en sus operaciones industriales, respetando las normativas ambientales vigentes y promoviendo la sustentabilidad.

Además, el gobierno federal, junto al municipio, garantizará el suministro de agua potable a la población de Emiliano Zapata, a través de la inversión en infraestructura de abastecimiento.